



EINIG-ZENZEN

Roos Estate

SAUVIGNON BLANC PINK



W. O. Western Cape
Südafrika/South Africa



Dry/Trocken
Rosé

Für den Sauvignon Blanc PINK werden Sauvignon Blanc und Pinotage Trauben verwendet. Zusammen gepresst und vergoren erhält der Wein seine hellrosa Farbe und Frische und Frucht bleiben erhalten. Die Weichheit der roten Trauben rundet den Geschmack ab und verleiht dem grünlichen Sauvignon Blanc weitere florale Noten.

Sauvignon Blanc and Pinotage grapes are used for the Sauvignon Blanc PINK. Pressed and fermented at the same time the wine gets its light pinkish colour and freshness and fruitness are preserved. The softness of the red grapes rounds it up and adds more floral notes to the greenish Sauvignon Blanc.



Ein fruchtiger Roséwein mit Aromen von frischen Erdbeeren, Maracuja und Guave.
A fruity rosé wine with aromas of fresh strawberries, passion fruit and guava.



Genießen Sie diesen Rosé pur oder als Beilage zu einer leichten Mahlzeit.
Enjoy this rosé on its own or as an accompaniment to a light meal.



Gut gekühlt bei 8 - 10 °C servieren.
Serve well chilled at 8 - 10 °C.



visit us at www.einig-zenzen.de

ART.-NR. // ART.-NO.	4 0 0 0 4 8 4
EAN FLASCHE 0,75 L // EAN BOTTLE 0,75 L	4 0 0 8 0 0 5 4 4 0 9 5 7
EAN KARTON 6 X 0,75 L // EAN CARTON 6 X 0,75 L	4 0 0 8 0 0 5 4 4 1 9 4 7

**Näherungswert // *Approximate value*

Einig-Zenzen Wein- und Sektkellerei GmbH & Co. KG

Carl-Friedrich-Benz-Str. 8 • 56759 Kaisersesch • Tel.: +49(0)2653-9907-0 • Fax: +49(0)2653-9907-50
info@eizen.de • www.eizen.de